

**Antrag an die Gemeinde Appen (Finanzausschuss)
bzgl. Friedhof/Containerlösung**

"Die Ev.-Luth. St. Johannes Kirchengemeinde beantragt hiermit bei der Gemeinde Appen (qua Finanzausschuss), dass der aufzunehmende Kredit für die Finanzierung der nach der vorliegenden und gemeinschaftlich besprochenen Kostenaufstellung voraussichtlich entstehenden Kosten hinsichtlich der sog. Containerlösung auf dem St. Johannes Friedhof Appen, durch entsprechende Zahlungen durch die Gemeinde Appen refinanziert wird, gemäß der vorgesehenen Tilgung des aufzunehmenden Kredits bei der Ev. Bank hierfür, wie am 03.03.2016 gemeinschaftlich und einvernehmlich besprochen.

Eine entsprechende Kostenaufstellung von Seiten des Architekten sowie ein Kreditangebot der Ev. Bank sind diesem Antrag beigelegt.

Modifizierung bzgl. Finanzierungsangebot der Ev. Bank:

Es wurde sich heute allgemein für das Kreditangebot Nummer 1 ausgesprochen (Laufzeit 10 Jahre) mit Bereitstellungsdatum 1.10.2016.

Ein entsprechendes Kreditangebot wird von uns zeitnah beantragt und in Kopie nachgereicht, falls gewünscht."

Freundliche Grüße aus Appen,

Frank Schüler